



Tendrá Sheinbaum charla con Noroña por desacuerdo en asignación de puestos

Ante el descontento que ha hecho público Gerardo Fernández Noroña sobre la asignación de las coordinaciones en el Congreso y en el próximo gabinete, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum insistió en que “es un compañero que valoramos mucho en el movimiento”.

En conferencia de prensa, en la que fue cuestionada sobre si descartaría la incorporación al gabinete del aún Diputado Federal, Sheinbaum Pardo se limitó a decir que en próximos días va a platicar con él.

Asimismo reconoció que se trata de un gran legislador y un gran tribuno.

<https://bit.ly/4cnCeHd>